

V2.05.02 Telekommunikation
Handy-Antennen auf öffentlichem Grund
Kleine Anfrage

Ernst Joss (AL), Mitglied des Gemeinderates, hat am 7. Februar 2017 folgende Kleine Anfrage eingereicht:

"Wie zu lesen war, hat die Stadt Dietikon der Swisscom die Mastaufstockung der Mobilfunkanlage beim Sportplatz Hätschen bewilligt. Da sich der Sportplatz im Besitze der Stadt Dietikon befindet, drängt sich folgende Frage auf:

Was für eine Politik verfolgt die Stadt Dietikon bei Bewilligungen von Mobilfunkantennen auf städtischem Grund und auf städtischen Gebäuden?"

Die Kleine Anfrage von Ernst Joss wird im Sinne von § 59 der Geschäftsordnung zur Kenntnis gebracht.

Mitteilung an:

- Sekretariat Gemeinderat;
- Medien
- Stadtrat.

NAMENS DES GEMEINDERATES



Jörg Dätwyler
Präsident



Uwe Krzesinski
Sekretär

versandt am:
UK